

# Soras Tagebuch

## The other Version of Kingdom Hearts

Von Will-Fuan

### Kapitel 10: Tag 10

Liebes Tagebuch

.....

Mein Leben ist grausam. Ich möchte sterben...

Heute ist etwas so schreckliches passiert, dass ich einfach nicht mehr will...

Als ich heute aufgewacht bin musste ich mich erst einmal zurechtfinden. Recht schnell fiel mir dann ein das sich in Merlins Haus war und das es bestimmt Zeit fürs Frühstück war. Ich setzte mich also auf und bekam auch prompt schon einen Becher Kakao vor die Nase gehalten. Nachdem ich sie recht schlaftrunken leerte versuchte mir Merlin das Zaubern beizubringen. Er meinte König Mickey hätte ihm das aufgetragen. Natürlich schreckten Donald und Goofy wieder auf als die Maus erwähnt wurde...

Ich kriege es immer noch nicht in den Kopf wie ein Hund und eine Ente auf Mäuse stehen können. Ich zweifle langsam, ob sie der richtige Umgang für mich sind... Nun ja. Ich lernte also ein wenig Magie. Es ist gar nicht so schwer wenn man es erst einmal raus hat.

Und das.. ähm dass Merlin sein Haus löschen und reparieren musste dafür kann ich nun wirklich nichts... Er bat mich übrigens um einen Gefallen. Ich sollte ihm die fehlenden Seiten aus dem Buch zurückbringen..

Also Memo an Hirn... Seiten für Leon, Seiten für Merlin, Riku und Kairi inklusive Proviant für mich, Maus für Donald und Goofy und Alice. Mann... Ich hab echt viel zu suchen O.o warum ich bei Kairi immer noch den Proviant dazu will? Na weil da meine Kinder-Riegel drin sind und die gibt es hier sonst nirgendwo... Wehe sie hat sie alle selbst aufgegessen...

Bevor ich ging zeigte mir Merlin noch einen hübschen kleinen Kürbis der bei ihm auf dem Boden lag. Ich stupste ihn an und auf einmal stand eine große alte Frau vor mir. Muss wohl Mrs. Merlin sein. Ich fragte nicht nach. Erschien mir unhöflich. Auch wenn ich es schon ein wenig hart finde seine eigene Frau in einen Kürbis zu sperren wenn sie mich nervt... Aber ist ja deren Familienkrise.

Sie fing an mich zu begrabschen was mir nun so gar nicht gefiel und zog aus meinen Klamotten den schönen glänzenden Stein hervor, den ich mir als Notgroschen heimlich aufbewahrt hatte. Er sah sehr teuer aus und darum dachte ich ich könnte viel Geld für ihn bekommen. Sie fuchtelte ein wenig rum und sagte dass im inneren ein

Wesen eingesperrt wäre und dass sie es befreit hätte. Ich könnte nun einen Simba rufen der mir im Kampf hilft...

Was bitte ist ein Simba?

Nun ja ich werde es noch herausfinden. Wir machten uns also wieder auf den Weg zu Cid. Schließlich wollten wir bald weiter um unsre Freunde zu finden. Ein wenig in Gedanken versunken merkte ich gar nicht das mich zwei von diesen idiotischen Herzlosen angriffen. Ich war so überrascht dass ich mich nicht wehren konnte doch dann.

ja... dann schaffte sie mir ein anderer von Hals.

Nein, nicht etwa Donald oder Goofy... nein...

Es war Riku!

Mein Riku!

Ich hatte mich so gefreut ihn wiederzusehen. Endlich endlich war ein normaler Mensch um mich herum und ich würde nicht mehr die ganze Zeit weinen müssen weil ich ihn vermisste. Er meinte das sich besser aufpassen sollte. Und dass er mich überall gesucht hatte. Er mich gesucht!!! \*jauchz\*

Ich rannte auf ihn zu und blieb ganz kurz vor ihm stehen. Lächelte ihn an und wartetet darauf dass er mir wieder einen Kuss gab wie sonst immer. Doch er reagierte nicht. Ich war ein wenig patzig. Da sah ich ihn so lange nicht mehr und er guckt mich nur blöde an...

zur Strafe zog ich ihm die Fresse breit.

Er murrte und dann ließ ich auch sofort los. Er kann ein wenig grob werden wenn er sauer wird... Ich fragte ihn wo Kairi war. Nur um sicherzugehen dass wir schnellstmöglich wieder das Spiel spielen konnten. Donald und Goofy loswerden ist kein Problem. Man sagt ihnen "ich glaub in Traverse Mitte hab ich eine Maus gesehen ist das vielleicht euer König?" Und weg sind sie. Aber Kairi ist schwerer abzuschütteln. Die ist einfach zu neugierig...

Er meinte dass er dachte sie wäre bei mir und guckte etwas verfrüemelt. Wieso war er denn auf einmal so traurig? Hat Kairi in ihrem Proviantstasche auch etwas was er unheimlich gerne wiederhaben will? Er seufzte und meinte dass wir jede Welt aufsuchen können und sie bestimmt bald finden und dass ich mich einfach nur auf ihn verlassen sollte. In dem Moment bemerkte ich einen Herzlosen hinter ihm. Ohne lange Worte machte ich den platt weil ich Riku in seinem Gerede nicht stören wollte. Ist immer beleidigt wenn man ihm ins Wort fällt.

Ich fragte ihn auf wen ich mich verlassen solle. Einfach um ihm zu zeigen das sich n tolles Schwert hab und stärker geworden bin. Ich hoffte er wäre jetzt stolz auf mich aber das war ein großer Irrtum. Er nahm mir von einer Sekunde ohne sich zu bewegen das Schlüsselschwert weg und sah es sich an. Ich fing gleich zu jammern an weil ich es wiederhaben wollte weil...

er sollte nicht sehen dass ich da Herzchen mit seinem und meinem Namen eingeritzt hatte. Das war mir dann doch zu peinlich...

Dann kam mir eine wundervolle Idee. Ich fragte ihn ob er nicht mit uns kommen wollte weil ich ja noch so viel zu suchen hatte. Und ich wollte ihn nicht schon wieder so lange nicht sehen. Wer weiß wie lange ich dafür brauche den Krempel zu suchen. Damit er schneller ja sagen würde versprach ich ihm das Raumschiff zu steuern.

